

PRESSEMITTEILUNG #86 - 02.04.2024

Serpil Midyatli:

Vielen Dank, Thomas Losse-Müller – Herzlich willkommen, Kianusch Stender!

Zum Monatswechsel hat Thomas Losse-Müller sein Mandat im Schleswig-Holsteinischen Landtag abgegeben. Heute hat Kianusch Stender sein Mandat angenommen. Hierzu erklärt die SPD-Fraktionsvorsitzende, Serpil Midyatli:

„Die SPD-Fraktion dankt Thomas Losse-Müller für seinen Einsatz als Abgeordneter des Schleswig-Holsteinischen Landtags und Oppositionsführer für Schleswig-Holstein. Besonders mit der Beschreibung, wie wir die Ziele zur Klimaneutralität sozial gerecht erreichen, hat er einen absolut grundlegenden Baustein für die Zukunft des Landes gelegt. Für seine berufliche Zukunft wünschen wir ihm alles Gute. Wir sind uns sicher, dass er für eine soziale Umsetzung der Klimaneutralität einen entscheidenden Beitrag leisten wird.“

Heute hat der Flensburger Kianusch Stender sein Mandat angenommen. Ich bin sicher, dass er als jüngster Abgeordneter der SPD-Fraktion unsere Arbeit bereichern wird. ‚Kia‘ kenne ich als Landesvorsitzende bereits seit Jahren. Egal ob als Juso-Landesvorsitzender, Flensburger Politiker oder Kollege im Landesvorstand, Kianusch Stender steht für viel Elan und zielstrebige Ideen. Er wird unsere Fraktion in den Bereichen Wirtschaft, Digitales und Sport vertreten und Mitglied im Wirtschaftsausschuss werden. Wir freuen uns sehr.“

Zur Person von Kianusch Stender:

Kianusch Stender wurde 1993 in Husum geboren und ist in Dithmarschen aufgewachsen. Nach dem Abitur zog es ihn für den Freiwilligendienst im Sport nach Flensburg. Dort lebt er inzwischen seit über 10 Jahren.

Stender studierte in Flensburg, Sonderburg und San Sebastián und schloss sein Studium 2020 mit einem MA in International Management und einem M.Sc. in Business, Language & Culture ab. Berufliche Stationen führten ihn anschließend zur Landeshauptstadt Kiel und als Referent zur SPD-Landtagsfraktion.

Seit 2014 ist Stender Mitglied der SPD. Er war zwei Jahre Vorsitzender der Jusos, ist aktuell Vorsitzender der SPD Flensburg und Mitglied im Landesvorstand.

Er wird Mitglied im Wirtschaftsausschuss und stellv. Mitglied im Umweltausschuss sowie im Petitionsausschuss. Für die SPD-Fraktion übernimmt er die Funktion des Sprechers für Wirtschaft, Digitales und Sport.